いやしの里 本町地区振興会 検索

第366号 令和5年12月1日 集 • 発 行 本町地区振興会

本町地区コミュニティセンター TEL・FAX23-4735

竹灯籠づくりを開催しました

10月21日(土)、大宮地竹灯籠組合の方のご指導の下今年で3回目の竹灯籠づくりを 開催しました。みなさん図案選びから竹の穴あけまで熱心に作業をされていました。毎年参 加の方は年々上達され立派な灯籠ができました。灯りを見ながら和やかな気持ちになれる時 間を過ごすのもまたいいですね。来年も開催予定ですのでお待ちしております。







健康づくりふれあい交流会を開催しました



10月27日(金)、第3回健康づくりふれあい交流会を開催しました。はじめに、本町小学校の 合唱披露(大切なもの・ふるさと)があり、子供たちのきれいな声に大変癒されました。その後社協よりレクリエーションを実施していただき、ボール運びとアジャタ(玉入れ)を行いました。どちらもみなさん楽しく、少し熱く!?なりながら子供たちも一緒に行いました。保健師さんより血管年齢測定をおこなっていただき自分の状態を知ることもできました。ご協力いただいた皆様にお礼申しあげます。ありがとうございました。









花植え・お掃除ありがとうございました。

10月31日(火)、天草支援学校中学部の皆さんにコミセンの花壇 に花苗を植えていただきました。春同様に南海寮さんよりご提供いただ いたキンセンカを丁寧に植えていただきました。

11月1日(水)、本町保育園の園児のみなさんが コミセン駐車場の落ち葉を拾って掃除してくれまし た。みんな元気に最後まで頑張ってくれました。お かげさまでとてもきれいになりました。









11月3日(金・祝日) FLOWER TRAIL さんをお招きして花づくり教室を開催しました。 ビオラ・パンジー・ガーデンシクラメン・ナデシコと(シロタエギクまたはアイビー)の 5 種類 を寄せ植えしました。冬の間長く楽しめる花なのでクリスマスやお正月にも最適です。



第31回本町ふるさとまつり開催!!

11月23日(木・祝日)本町ふるさとまつりを4年ぶりに開催しました。今年は今までとは少 し変えて実施しました。色々と手探りでの開催ではありましたが多くの方にお越しいただき無事に 終了することができました。講堂を飲食スペースとして利用していただき省スペースではありまし たが作品展示もしていだだきました。演芸場では奉納演芸が行われ、各団体やサークルさんのステ ージ発表が披露されました。本町マルシェとして地域外の方にも出店していただき、まつりを盛り 上げていただきました。まつり開催にあたりご協力いただきました各団体・関係者の皆様には大変 お世話になりました。心より感謝を申し上げます。



























関西本町会に参加して

関西本町会第 18 回総会・懇親会が 10 月 29 日(日)大阪キャッスルホテルでありました。今回は本町 より 9 名、関西本町会会員 27 名の参加で盛大に開催されました。この会は、平成元年に「親睦」を主目 的にして組織され、34 年になるそうです。平成 19 年の第 11 回総会より、地元本町からも参加していま す。松下勝会長のあいさつで始まり、各報告、役員改選、来賓紹介の後、懇親会がスタートし、各テー ルでは久しぶりの再会で大いに賑わいました。ビンゴゲーム、カラオケ等、楽しく有意義な一日を過ごさ せて頂きました。本町会のお世話をしていただいた役員の皆様には大変感謝しております。ありがとうこ ざいました。今回参加された皆さんお疲れ様でした。 本町地区振興会長

本町より参加者(敬称略)

堀田 福男 松浦 郁太 松本 広作 松山 つるえ 松元 正治 廣田 千佐子 山本 幸一 山本 艶子 野嶋 義澄 以上9名 総会会費はふるさと応援 寄附金を活用いたしました。



★イルミネーション点灯中 11月26日(日)~令和6年1月13日(土)★

「今後の行事予定】

(金) 地区振興会便り発行(土) ミニ門松つくり 12月

5<u>5</u> (火)第3回健康料理教室

9日(土)第2回こども料理教室 (土) 第3回男の料理塾

12日(火)第2回本町地区振興会役員会

ありがとうございました。

〇コミセンの包丁を研いでいただきました。 磨田 敦男 様

Oイルミネーション事業に協賛金をいただき ました。

本渡本町郵便局 様

★12月29日(金)~1月3日(水)までは閉館いたします。